
Modificado el término municipal de Móstoles

Fecha de publicación: 18/05/20160:00

Descripción:

• El  decreto de la Comunidad de Madrid legaliza "los diferentes acuerdos ya 
adoptados, tanto por parte de Fuenlabrada como por parte de Móstoles", 
ha asegurado el regidor mostoleño, David Lucas.

"El decreto aprobado por el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, 
mediante el cual se establece la alteración de los términos municipales de Móstoles y 
Fuenlabrada, da respuesta a una pretensión que se venía reclamando por parte de los 
vecinos afectados en ambos términos municipales, como también de diferentes zonas 
industriales", ha señalado el alcalde de Móstoles, David Lucas.

Este decreto de la Comunidad de Madrid legaliza "los diferentes acuerdos ya 
adoptados, tanto por parte de Fuenlabrada como por parte de Móstoles", añadió el 
regidor.

El proceso de alteración de los términos municipales de Móstoles y Fuenlabrada es 
un acuerdo adoptado por ambos municipio en 2014, motivado por la discrepancia 
existente entre la línea jurisdiccional que constaba en las Actas de Deslinde -
levantadas por el Instituto Geográfico Nacional en los años 1959 y 1990- y la dibujada 
en el Catastro y la cartografía oficial de la Comisión de Planeamiento y Coordinación 
del Área Metropolitana de Madrid (COPLACO), resultante de los Planes de Ordenación 
aprobados por los dos municipios.

En virtud de ese acuerdo, que ha recibido el visto bueno del Consejo de Gobierno, 
Fuenlabrada segrega una parcela de 189.010 m2 que se incorpora a Móstoles y que 
incluye los bloques de la calle Niza y parte de los Polígonos de Prado Regordoño 
y Fuensanta. Por su parte, Mostoles cede 272.055 m2 situados junto al Polígono 
Fuensanta y en el barrio de Loranca-Ciudad Jardín.

Estos nuevos límites ya se estaban aplicando de hecho, por lo que no supondrán 
nuevos gastos o competencias para ambos Ayuntamientos.

Se culmina y legaliza así, por tanto, un proceso que se inició ya hace varios años y que 
ha sido "una pretensión reiterada no solamente por los gobiernos municipales sino por 
los vecinos de ambos términos", resaltó David Lucas.


